

¿SALDREMOS DE LA CRISIS CON ZAPATERO?



¡Vota AHORA! para ganar
1.000 EUROS y un
MERCEDES GLK

© 2009 - Aldaniti International Network, Ltd.

cuenta NARANJA

3% TAE

- Siempre disponible.
- Sin comisiones.
- Para cualquier cantidad.

los 4 primeros meses para nuevos clientes

ING DIRECT

Abre tu cuenta aquí

Un Gran Banco que Hace Gran Banking

9102 484000

Hoy es Lunes, 5 de octubre de 2009



Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

Portada Noticias Ciudades Deportes Gente Ocio Empleo Clasificados mujerhoy.com 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z

Ciudades Sevilla Fotos Videos Encuestas

Crearán protocolos comunes que animen a las autoridades a abordar este delito desde la coordinación internacional granada

Compartir Comentar Enviar Noticia Imprimir

Científicos se reunirán este mes en la ciudad para aunar criterios en la lucha contra el tráfico de personas

3 de octubre de 2009.

Comenta

Crearán protocolos comunes que animen a las autoridades a abordar este delito desde la coordinación internacional

Crearán protocolos comunes que animen a las autoridades a abordar este delito desde la coordinación internacional

GRANADA, 3 (EUROPA PRESS)

Expertos en identificación genética y criminalística de diversas partes del mundo, como Estados Unidos, China o Brasil, se reunirán el 26 y 27 de octubre en Granada para unificar actuaciones y criterios científicos en la lucha contra el tráfico de seres humanos, lo que pretende desembocar en la creación de una base de datos genéticos mundial que facilite la labor de las autoridades en este campo.

Este encuentro surge a raíz de la creación de un programa pionero en el mundo pensando para luchar contra este delito, especialmente en el caso de los menores, mediante la identificación genética de las víctimas y sus familiares y que ha sido impulsado por el Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada bajo el nombre DNA-Prokids.

El director de este departamento, José Antonio Lorente, explicó a Europa Press que en el citado encuentro cada uno de los países participantes, entre los que también se encuentran Tailandia, Guatemala o Indonesia, expondrán las actuaciones y protocolos nacionales que se están realizando para luchar contra el tráfico de seres humanos, así como aspectos legales y de custodia de datos.

Posteriormente, se propondrán una serie de protocolos científicos para la toma, identificación y envío de muestras genéticas, tanto de los menores como de sus familiares. También el desarrollo de una serie de códigos comunes a todos los países que permitan compartir los datos, todo ello para erradicar un delito que traspasa las fronteras nacionales y que, según las estimaciones de Naciones Unidas, afecta a más de 800.000 personas anualmente.

La idea es que en esta reunión preparatoria se logre el consenso de los científicos para que, una vez salvados los escollos técnicos, se pueda proponer la puesta en marcha de una actuación coordinada a organismos gubernamentales internacionales, responsables de fuerzas de seguridad, como la Interpol, y expertos judiciales. Esto se hará en el marco de un gran congreso posterior previsto para abril de 2010 y que previsiblemente también se celebrará en Granada.

"Ellos deberán de encargarse de la parte legal para crear esa base de datos internacional compartida y puede ser complejo. Por eso, queremos que cuando llegue el momento del congreso esté totalmente resuelta la parte técnica y ése es el motivo de que llevemos varios años haciendo un pilotaje del programa Prokids en varios países, para que vean que funciona", explicó Lorente.

De hecho, la puesta en marcha de este programa ya ha permitido devolver a sus familias a más de 200 niños de diversas partes del mundo que se encontraban en casas de acogida o que habían sido víctimas de adopciones ilegales.

Lorente recordó que en la actualidad no existe ninguna propuesta similar en el mundo, en parte, porque la mayoría de los países que más sufren el tráfico de seres humanos son aquellos que menos recursos económicos tienen, por lo que es necesaria la transferencia de tecnología y protocolos.

No obstante, aseguró que en los últimos años "se ha avanzando" en este sentido y se mostró esperanzado en la posibilidad de crear a largo plazo esta base de datos conjunta que permitirá actuar de forma efectiva contra este delito de dimensión internacional

La lotería más tradicional ahora en internet con

LOTOPIA

JUGAR AHORA »

Noticias de Portada

JUNTO AL RESTO DE SU EQUIPO, SEGÚN LA AFLD

Contador y Armstrong: trato de favor en los controles antidopaje

Comenta



El equipo kazako Astana, en el que militaban el ganador, Alberto Contador, y el tercer clasificado, Lance Armstrong, del pasado Tour de Francia se benefició de un trato de favor en los controles...

TRATAN DE CONTACTAR CON OTRO ESPAÑOL

Hallan en Sumatra a otra pareja española de la que no se sabía nada

4 Comentarios



La segunda pareja de españoles presuntamente desaparecida en la isla de Sumatra fue localizada hoy sana y salva en la localidad de Medan, a 500 kilómetros al este de la zona arrasada por el terremoto...